

Modifican obra vecinal tras pugna

EDUARDO SIERRA

El proyecto para crear un área de animales de compañía en la Súper Manzana 1 de la Unidad Narciso Mendoza, en Villa Coapa, deberá ser modificado para llevarse a cabo.

La propuesta había sido elegido por los vecinos para realizarse con los recursos del Presupuesto Participativo 2022. Sin embargo, tras la protesta de otros habitantes de la zona, en el espacio también deberán instalarse juegos infantiles.

Los promoventes del proyecto original acusaron que el espacio sólo contará con bebederos para los animales de compañía, por lo que buscarán interponer una queja frente al Gobierno de la Ciudad de México.

“No era un bebedero y sí lo vamos a meter (la queja) a Contraloría”, señaló la vecina Abigail Sifuentes, quien es una de las habitantes a favor del proyecto seleccionado en mayo pasado.

“Por haber hecho esta modificación, tenía que haber venido el IECM y no nada más eso, se tuvo que haber convocado a más personas, la verdad es que un grupo de personas decidieron sobre la Alcaldía y la Alcaldía, ya con tal de zafarse del asunto, lo permitió”.

Este sábado fue realizada una asamblea, donde la modificación fue votada por los asistentes.

Consultada antes de este encuentro, la Alcaldía Tlalpan aseguró que respetaría la decisión que se tomará en la junta vecinal.

“Son los propios vecinos los que no terminan de po-

nerse de acuerdo y nuestro papel será de tratar de estimular el acuerdo entre ellos.

“Si los vecinos deciden que no al espacio para mascotas, el proyecto incluye otras cuatro alternativas”, detalló Pablo César Lezama Barreda, director de Participación Ciudadana de Tlalpan, en entrevista previa a la reunión.

El proyecto del área para animales de compañía recibiría un presupuesto de 400 mil pesos.

Proyecto original

El espacio se ubicaría en una zona de juegos infantiles que estaba en desuso.



INSPIRACIÓN

El proyecto recibirá un presupuesto de 400 mil pesos.





Especial

Originalmente, se tenía previsto que el espacio para animales de compañía se entregara en diciembre.

